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Herrn Stadtverordnetenvorsteher 

Björn Jäger 

Stadthaus 

35066  Frankenberg 

Frankenberg, 14.09.2021 

 
 

Anfrage zur Stadtverordnetenversammlung am 30.09.2021 

 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Jäger, 

 

ich bitte Sie um die Aufnahme folgender Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung: 

 

Überschrift 

Anfrage „altersgerechter Wohnraum“ 

 
 

Vorbemerkung 

In Deutschland ist eine ausreichende Versorgung mit altersgerechtem Wohnraum nicht 

gewährleistet. Eine Studie der Prognos AG hat ermittelt, dass bis zum Jahre 2030 mit einem 

Anstieg der Bedarf für altersgerechte Wohnungen auf rund 3,6 Millionen gerechnet werden 

muss. Bereits heute fehlen in Deutschland 2,7 Millionen dieser Wohnungseinheiten.    

Die SPD-Fraktion bittet um Beantwortung der folgenden Fragen : 

 
 

Anfrage 

 

Die SPD-Fraktion im Stadtparlament Frankenberg fragt den Magistrat: 

 

(1) Wie viele altersgerechte Wohneinheiten gibt es derzeit in Frankenberg? 

(2) Hat der Magistrat Kenntnis darüber, wie viel altersgerechte Wohnungseinheiten 

derzeit in Frankenberg fehlen? 

(3) Gibt es eine Schätzung, wie viele altersgerechte Wohneinheiten im Jahre 2030 in 

Frankenberg benötigt werden? 

(4) Wie kann und wird der Magistrat die Schaffung von altersgerechtem Wohnraum 

unterstützen?  



(5) Inwiefern stellt die Wohnbaugenossenschaft altersgerechten Wohnraum zur 

Verfügung oder kann diesen schaffen? 

(6) Welche Informations- und Beratungsmöglichkeiten in Frankenberg sollen Hilfe 

bezüglich (a) des Bauens, (b) der Information über altersgerechten Wohnraum und 

(c) bei An-/Vermietung altersgerechten Wohnraums leisten? 

 

 

Die Fraktion bittet um schriftliche Beantwortung. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Dr. Hendrik Sommer 

Fraktionsvorsitzender 




